



LE PHIL N°3
DIMANCHE 27 SEPTEMBRE 2020
26^{ème} dimanche du temps ordinaire

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 – paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Quand la Communion devient division...

« Notre âme en recevant la communion, va s'unir à son Dieu, à un Dieu d'amour, à un Dieu qui fait ses délices d'être avec les enfants des hommes ».

Ainsi que le dit le saint Curé d'Ars, nous nous unissons par l'Eucharistie à Dieu lui-même et à la liturgie céleste, comme anticipation de la vie éternelle. Ce mystère est si grand !

Mais dans ces temps troublés, il nous faut constater que la Communion est devenue, dans de nombreuses paroisses, sujet de discussion et même de division. C'est là une grande souffrance des pasteurs qui voient leurs troupeaux déchirés par ce qui devrait les unir. La peur d'être contaminé d'un côté, la peur de perdre sa liberté de l'autre ; l'excès de précautions d'un côté, le manque de prudence de l'autre.

Alors, permettez-moi d'être direct, au risque de paraître brutal : non, communier à la bouche n'est pas un manque de charité envers les autres ; et non, communier par les mains n'est pas, en soi, un manque de respect envers le Bon Dieu. La Communion concerne la plus profonde intimité de notre âme avec le Seigneur, il convient donc d'être extrêmement délicat dans nos paroles ou nos réactions. Il n'appartient à personne d'imposer aux autres sa façon de vivre la foi. Si le Créateur nous a doté d'une conscience, c'est pour que nous puissions l'exercer avec raison et bon sens. C'est pour cela que la Communion à la bouche n'est pas interdite dans notre diocèse.

Dorénavant, afin de permettre à tous de vivre ce temps si particulier dans la paix, seul le prêtre présidant la messe dominicale donnera la Communion à la bouche. Puisse cette disposition nous aider à vivre joyeusement cette union à Dieu !

Et puissent les paroles reprises avant la Communion résonner en notre âme : « Seigneur, je ne suis pas digne de te recevoir, mais dis seulement une parole et je serai guéri ».

Que Dieu nous garde dans sa Paix !

P. Damien Bougas

Informations paroissiales

Catéchisme et Aumônerie : Il est encore temps de s'inscrire !
Toutes les infos sur le site de la paroisse !

Communiqué du diocèse – Père Marc de Raimond

Hospitalisé depuis quelques jours, le père Marc de Raimond a subi la semaine dernière en urgence une lourde opération des voies digestives qui lui impose désormais un long temps de récupération. Nous le portons dans notre prière fraternelle, ainsi que sa communauté des Mureaux. Mgr Aumonier a nommé le père Baudoin de Beauvais administrateur de la paroisse pour le temps nécessaire.

Si vous souhaitez lui témoigner de votre affection et de vos prières, vous pouvez lui écrire à l'adresse de la paroisse des Mureaux : 2 rue de l'abbé DUVAL 78130 Les MUREAUX.

Consignes sanitaires

Merci de continuer à bien respecter les règles : désinfection des mains à l'entrée de l'église, un mètre de distance latérale entre deux personnes ou deux foyers, port du masque obligatoire à partir de 11 ans.

A partir du samedi 3 octobre, présentez-vous au prêtre pour communier à la bouche.

Agenda du 28 septembre au 4 octobre 2020

Ve 02	Veillée de prière des confirmants à l'église Ste Thérèse de Chatou	20h00
Sa 03	Confirmations à l'église Sainte Thérèse de Chatou	17h00
Dim 4	Quête impéree du denier de Saint Pierre	
	Baptêmes de Valentin Bonnin-Sanhueza, Anthony Leblanc-Chartier et Lucas Nfoumou	11h00
	Baptême de Diego Guarin	12h30
	Chapelet franco-portugais	17h00

